

Fecha: 31-05-2025

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: Diputado Gustavo Benavente expresa preocupación por posible expropiación en Villa Baviera y exige claridad al Gobierno

Pág. : 7

Cm2: 489,0

VPE: \$ 978.001

Tiraje:

3.000

Lectoría:

6.000

Favorabilidad:

 No Definida

Diputado Gustavo Benavente expresa preocupación por posible expropiación en Villa Baviera y exige claridad al Gobierno

Una importante reunión sostuvo el diputado de la UDI, Gustavo Benavente, en terrenos de Villa Baviera, ex Colonia Dignidad, ubicados en la localidad de Catillo, comuna de Parral. En la instancia, el parlamentario gremialista se reunió con miembros de la comunidad residente en el lugar, quienes expresaron su preocupación ante el anuncio del Presidente Gabriel Boric durante la Cuenta Pública 2024 sobre una eventual expropiación del terreno, hecho que hasta la fecha mantiene a los vecinos consternados y sumidos en la incertidumbre sobre el futuro de sus hogares.

En esa línea, el legislador por la Región del Maule comentó que, "a pocos días de una nueva Cuenta Pública, los residentes manifestaron sentirse desinformados y excluidos del proceso, señalando

que solo han recibido información parcial a través de los medios de comunicación. Denuncian, además, no haber sido contactados formalmente por ninguna autoridad de Gobierno, a pesar de los intentos por sostener reuniones con representantes de alto nivel. Aseguran desconocer los plazos, procedimientos y vías de apelación, lo que ha generado gran preocupación en una comunidad que, según sus palabras, "solo busca ser escuchada".

Los habitantes recalcan que han contribuido significativamente al desarrollo local, prestando servicios de salud en su posta rural, fomentando el turismo con su restaurante y hospedajes, y generando empleos permanentes a través de talleres, fábricas y faenas agrícolas. Además, expresan sentirse tratados injustamente

por hechos del pasado de los cuales no son responsables.

Por esta razón, el diputado Gustavo Benavente sostuvo: "Villa Baviera debe seguir siendo un motor de desarrollo para estas comunidades precordilleranas y no puede terminar por el capricho ideológico de este gobierno. Las familias que viven aquí han levantado este lugar después de haber sido víctimas de hechos dolorosos del pasado y ahora no pueden ser nuevamente abusadas por la fuerza del Estado, que al contrario debería protegerlos y no ponerles el pie encima".

El parlamentario gremialista también adelantó acciones para esclarecer la situación: "En lo inmediato, esperamos que haya claridad en las intenciones del Gobierno. Para ello, oficiaremos al Mi-

El parlamentario gremialista se reunió con la comunidad de Villa Baviera en Catillo, comuna de Parral, para abordar el anuncio realizado por el Presidente Boric en la última Cuenta Pública, que mantiene a los residentes en la incertidumbre.



nisterio de Justicia para que nos informe la real situación de este anuncio de expropiación. Y por cierto, llegaremos hasta las últimas instancias para evitarla. Creo que no tiene ningún sentido hacer pagar a estas personas una condena de la que no son responsables.

Tampoco se configura una causal de necesidad imperiosa para que el Estado expropie estos campos: no están los recursos ni las capacidades para administrarlo. Solo veo una intención de reinstalar viejos discursos que la gran mayoría de los chilenos quiere dejar

atrás".

El diputado Gustavo Benavente reiteró su compromiso con la comunidad de Villa Baviera y su disposición a defender su legítimo derecho a mantener el lugar que han construido como su hogar y fuente de desarrollo durante décadas.